

Об отношении вузовской молодежи к проблемам интеграции учебных мигрантов

Лебедева Тамара Васильевна,
научный сотрудник кафедры демографии
Высшей школы современных социальных наук (факультет)
Московского государственного университета (МГУ) имени М.В. Ломоносова,
кандидат географических наук, доцент
shonohova@rambler.ru

В данной статье продолжается публикация результатов анкетирования студентов-россиян, обучающихся в МГУ имени М.В. Ломоносова (см. журнал «Миграционное право», № 1, 2020 г.), по выявлению их отношения к проблеме интеграции учебных мигрантов в условиях современной России. В статье проанализированы данные обработки 275 анкет, сделаны выводы и обозначены основные направления успешной интеграции иностранных студентов в российский социум.

Ключевые слова: учебная миграция, адаптация, интеграция, мигранты, иммигранты, учебные мигранты, студенты-иностранцы, анкетирование, опрос, респонденты, МГУ имени М.В. Ломоносова.

On the Attitude of Youth Studying in Higher Educational Institutions to Educational Migrant Integration Issues

Lebedeva Tamara V.
Research Scientist of the Department of Demography of the Higher School
of Modern Social Sciences (Faculty) of the Lomonosov Moscow State University (MSU)
PhD (Geography), Associate Professor

This article continues the publication of the survey results of Russian students studying at Moscow State University Lomonosov (see the magazine 'Migration Law', No. 1 for 2020), to identify their attitude to the problem of the integration of educational migrants in modern Russia. The article analyzes the processing data of 275 questionnaires, draws conclusions, and outlines the main directions for the successful integration of foreign students into Russian society.

Keywords: study migration, adaptation, integration, migrants, immigrants, study migrants, foreign students, questionnaires, survey, respondents, the Lomonosov Moscow State University.